
REQUERIMENTO 05/2011

 				        O VEREADOR, que este subscreve, na forma regi-mental e apos ouvido o Plenário,
requer o envio deste  ao Senhor  Ademir Arruda de Leão, Secretário Municipal de Esportes,
com vistas que seja viabilizado a organização e realização de  campeonato interbairros  em
nosso Município,

					JUSTIIFICATIVA:

   					A competição será uma ótima oportunidade de con-fraternização entre os moradores de
nosso município, servirá como motivação para a prática freqüente de esporte e integração das
comunidades, incentivar a prática de atividades esportivas com seriedade,  provocar o
surgimento de novos talentos es-portivos no município,bem como oportunizar para os atletas
a vivência de uma competição esportiva. Além disso,  oferecerá aos  munícipes uma forma de
lazer e entretenimento, podendo vir a ser mantida anualmente em uma data específica já
como calendário de projetos e realizações da secretaria de esporte, haja vista que
atu-almente as programações neste  sentido estão inertes em nossa cidade. 

					Sala das Sessões em, 28 de janeiro de 2011-02-25

					VER. JAIR RIBEIRO - PSDB


